

---

## IWC SCHAFFHAUSEN CELEBRA SU VUELTA A MIAMI CON UNA VIBRANTE TONALIDAD ROSA

---

Schaffhausen/Miami, 1 de mayo de 2023. Con motivo de la segunda edición del Gran Premio™ de Miami, IWC Schaffhausen presenta una versión exclusiva del Reloj de Aviador Cronógrafo 41 Equipo de Fórmula 1 Mercedes-AMG PETRONAS con una llamativa correa de caucho rosa Miami Pink. En consonancia con el característico estilo de vida soleado de Miami, y reflejando los colores vibrantes de Ocean Drive, el equipo lucirá el color rosa en la próxima carrera. Además, como anticipo a la carrera, IWC celebrará su regreso a Miami con un evento en Jungle Plaza, en el Design District de Miami, del 3 al 5 de mayo.

IWC Schaffhausen se convirtió en el colaborador oficial de ingeniería del Equipo de Fórmula 1 Mercedes-AMG PETRONAS en 2013. El fabricante suizo de relojes de lujo celebra este año sus diez años de asociación. Con la élite del automovilismo reuniéndose en Florida este fin de semana para la segunda edición del Gran Premio™ de Miami, IWC se enorgullece de presentar una versión con correa de caucho rosa Miami Pink del Reloj de Aviador Cronógrafo 41 Equipo de Fórmula 1 Mercedes-AMG PETRONAS. Este cronógrafo es el primer reloj oficial de equipo que IWC ha producido para su socio, y rinde tributo a la pasión y determinación de los diseñadores, aerodinamicistas, ingenieros de pista, estrategas y mecánicos del equipo. La correa rosa es el complemento perfecto para el atuendo que llevará el equipo en el Autódromo Internacional de Miami, donde Lewis Hamilton y George Russell lucirán llamativos detalles rosas en sus guantes y calzado de competición. El reloj de equipo con la correa rosa también lo llevarán miembros del equipo que estarán presentes en Miami con motivo de la carrera.

### UN CRONÓGRAFO DE UN MATERIAL INSPIRADO EN EL AUTOMOVILISMO

El Reloj de Aviador Cronógrafo 41 Equipo de Fórmula 1 Mercedes-AMG PETRONAS, presentado hace un año en la primera edición del Gran Premio™ de Miami, está fabricado en titanio de grado 5 de gran resistencia. IWC fue pionera en el sector en el uso de este material en los años 80, cuando presentó el primer reloj de

pulsera con caja y brazaletes de titanio. El titanio, que ofrece la mayor relación fuerza/densidad de todos los metales, es un 45 % más ligero que el acero. También se usa ampliamente en la ingeniería automovilística para fabricar componentes expuestos a tensiones extremas, como las válvulas del motor. Además, el titanio destaca por su resistencia a la corrosión y por no irritar la piel. El llamativo diseño del reloj se ve completado por una esfera negra con estampado y luminiscencia en el tono verde PETRONAS característico del equipo. El cronógrafo está impulsado por el movimiento calibre 69385 de fabricación propia de IWC. Este movimiento de cronógrafo de gran solidez, con diseño de rueda de pilares, está compuesto por 242 piezas y queda visible a través del fondo de caja de cristal de zafiro. Su sistema de cuerda con rueda-trinquete bidireccional proporciona una reserva de marcha de 46 horas en el resorte principal.

La versión existente del Reloj de Aviador Cronógrafo 41 Equipo de Fórmula 1 Mercedes-AMG PETRONAS (Ref. IW388108) con correa de caucho verde se suministra junto con una correa de piel de becerro negra y seguirá estando disponible en línea. La nueva referencia con la correa de caucho rosa Miami Pink (Ref. IW388114) se suministra junto con la correa verde y solo puede adquirirse en línea en [IWC.com](https://www.iwc.com) y en la *boutique* de Miami por tiempo limitado. Gracias al sistema integrado EasX-CHANGE®, las correas se pueden intercambiar rápida y fácilmente, sin necesidad de herramientas adicionales.

Además, ambos relojes pueden registrarse en el programa My IWC y beneficiarse de una ampliación hasta los 6 años de la garantía limitada internacional estándar de 2 años.

**EQUIPO DE FÓRMULA 1  
MERCEDES-AMG PETRONAS**

El Equipo de Fórmula 1 Mercedes-AMG PETRONAS es el equipo de trabajo de Mercedes-AMG que compete en la élite del automovilismo: el Campeonato del Mundo de Fórmula 1 de la FIA.

La Fórmula 1 es una competición sin parangón. Combinando un trabajo en equipo de élite, tecnologías de vanguardia e innovación con una gestión de alto rendimiento y unas habilidades de conducción excepcionales, los equipos desarrollan vehículos de competición para medirse con sus rivales en un entorno de alta potencia que les enfrentará en más de 20 competiciones en los 5 continentes cada temporada.

El Equipo de Fórmula 1 Mercedes-AMG PETRONAS, desde los centros tecnológicos del equipo —situados en Brackley y Brixworth, en el Reino Unido— reúne un grupo de 1000 personas decididas y apasionadas que trabajan para diseñar, desarrollar, fabricar y competir con los coches que conducen el heptacampeón del mundo Lewis Hamilton y el ganador del Gran Premio George Russell.

Al ganar siete dobles Campeonatos del Mundo de Pilotos y Constructores consecutivos desde 2014 a 2020, así como el octavo Campeonato de Constructores consecutivo en 2021, batiendo todo récord, el equipo se ha convertido en uno de los más laureados de la historia del automovilismo.

Desde su vuelta como Constructores en 2010 y el final de la temporada 2022, el equipo de trabajo de Mercedes-AMG se ha alzado con 116 victorias, 264 podios, 12 poles, 91 vueltas rápidas y 54 dobles en 259 inicios de carrera.

---

# RELOJ DE AVIADOR CRONÓGRAFO 41 EQUIPO DE FÓRMULA 1 MERCEDES-AMG PETRONAS

---

REF. IW388114

## CARACTERÍSTICAS

---

Movimiento mecánico – Función de cronógrafo para horas, minutos y segundos – Indicador de fecha y día de la semana – Pequeño segundero con mecanismo de parada – Corona enroscada – Cristal asegurado contra el desplazamiento debido a caídas en la presión del aire – Fondo de caja transparente de cristal de zafiro

## MOVIMIENTO

---

Calibre de manufactura IWC	69385
Frecuencia	28 800 A/h/4 Hz
Rubís	33
Reserva de marcha	46 h
Cuerda	Automática

## RELOJ

---

Materiales	Caja de titanio, esfera negra, agujas negras, correa de caucho rosa, correa de caucho verde adicional
Cristal	Zafiro, convexo, revestimiento antirreflectante en ambos lados
Hermeticidad	10 bares
Diámetro	41 mm
Altura	14,6 mm

## IWC SCHAFFHAUSEN

IWC Schaffhausen es uno de los principales fabricantes de relojes de lujo suizos, y tiene su sede en Schaffhausen, al noreste del país. Con colecciones como la Portugieser o la de Relojes de Aviator, la marca cubre un amplio espectro, incluyendo desde las piezas más elegantes hasta las más deportivas. Fundada en 1868 por el relojero e ingeniero americano Florentine Ariosto Jones, IWC es célebre por su exclusiva aplicación de la ingeniería sobre la relojería, combinando lo mejor de la creatividad y maestría artesanales con procesos y tecnologías de vanguardia.

A lo largo de sus más de 150 años de historia, IWC se ha ganado una reputación basada en la creación de relojes de instrumentación profesionales e ingeniosas complicaciones funcionales, resistentes y de fácil uso; especialmente, cronógrafos y calendarios. IWC, que fue empresa pionera en el uso del titanio y la cerámica, se especializa actualmente en cajas de reloj de ingeniería avanzada fabricadas con los materiales más innovadores, como cerámicas coloreadas, Ceratanium® y aluminio de titanio.

Líder en relojería de lujo sostenible, IWC obtiene los materiales de forma responsable y toma medidas para minimizar su impacto sobre el medioambiente. Sobre los pilares de la transparencia, la circularidad y la responsabilidad, la marca elabora relojes diseñados para durar generaciones y mejora continuamente todos los elementos de sus procesos de fabricación, distribución y mantenimiento de la manera más responsable posible. IWC también colabora con organizaciones que trabajan a nivel mundial para apoyar a niños y jóvenes.

## DESCARGAS

Las imágenes del Reloj de Aviator Cronógrafo 41 Equipo de Fórmula 1 Mercedes-AMG PETRONAS (Ref. IW388114) pueden descargarse sin coste alguno desde [press.iwc.com](http://press.iwc.com)

## MÁS INFORMACIÓN

IWC Schaffhausen

Departamento de Relaciones Públicas

Correo electrónico [press-iwc@iwc.com](mailto:press-iwc@iwc.com)

Website [press.iwc.com](http://press.iwc.com)

## INTERNET Y REDES SOCIALES

Website	<a href="http://iwc.com">iwc.com</a>
Facebook	<a href="https://facebook.com/IWCWatches">facebook.com/IWCWatches</a>
YouTube	<a href="https://youtube.com/iwcwatches">youtube.com/iwcwatches</a>
Twitter	<a href="https://twitter.com/iwc">twitter.com/iwc</a>
LinkedIn	<a href="https://linkedin.com/company/iwc-schaffhausen">linkedin.com/company/iwc-schaffhausen</a>
Instagram	<a href="https://instagram.com/iwcwatches">instagram.com/iwcwatches</a>
Pinterest	<a href="https://pinterest.com/iwcwatches">pinterest.com/iwcwatches</a>